

おひや

脅かされる子どもたちの人権

LINE(ライン)、Twitter(ツイッター)、Instagram(インスタグラム)、Facebook(フェイスブック)などは、特徴や用途は異なりますが、子どもたちにも人気のあるSNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)です。SNSは、日記やメッセージなどを通じて、友人や共通の趣味を持つ人たちとインターネット上でつながるサービスです。SNSをきっかけとして、性犯罪などの被害に遭う18歳未満の子どもは、年々増加傾向にあります。また、ネットいじめや誹謗中傷、個人情報や画像の流出など、今、子どもたちの人権が、大きく脅かされています。

昨年度、益城町の小・中学生を対象にした「心のアンケート」で、小学生の77.4%、中学生の92%が、SNSを利用できる携帯端末を持っていることがわかりました。

そのうち、使用時のルールがあるのは、小学生で47.5%、中学生で45.8%と過半数を割っています。また、フィルタリング(※)をかけていない割合も多く、益城町の小・中学生たちも、危機的な状況にさらされています。このような状況を踏まえ、益城町幼・保、小、中連携協議会では、「ノーテレビ・ノーゲーム・ノースマホデー」を取り組みの重点に位置付け取り組んでいます。

子どもたちの人権を守るためには、まず保護者や周りの大人が危機意識を持ち、子どもたちと一緒に、携帯端末の使い方やSNSの危険性について考えることが大切です。

※フィルタリング…未成年者をインターネット上の有害なサイトから守るサービス

【携帯端末を持っていますか？】



平成 30 年

町内・御船署管内の事故・事件の発生状況

事故・犯罪区分	発生状況(件)			
	町内		御船署管内	
	9月中	累計	9月中	累計
人身事故	8	68	17	147
物損事故	57	645	154	1632
空き巣	0	6	0	10
自販機狙い	0	1	1	2
万引き	0	3	1	31
オートバイ盗	0	1	0	3
自転車盗	0	7	2	21
車上狙い	1	4	2	20

件数は平成 30 年 9 月末現在

岡御船警察署・御船地区防犯協会連合会

☎ 282 - 1110 ☎ 261 ~ 264



成婚カップルが誕生しました！

登録者である二人はクローバーまじきのお見合いを通じて出会い、順調な交際を経て、このたびご結婚されました。

二人はとても仲睦まじいようすで、会話をしている時も幸せな雰囲気にあふれていました。

結婚を機に町外から益城に引っ越した奥さんは、「益城町は暮らしやすく、とても良いところ」と話しておられました。

クローバーまじきへの登録をきっかけにつながったご縁。

これからも、どうぞお幸せに！

成婚記念品
としてカタログ
ギフトを贈呈！



岡益城町結婚対策協議会(総務課 男女共同参画係)

☎ 286-6665 FAX 286-4523

✉ danjyo@town.mashiki.lg.jp